Gisèle Halimi à Genève : la force des femmes

Autor(en): jbw

Objekttyp: Article

Zeitschrift: Femmes suisses et le Mouvement féministe : organe officiel des

informations de l'Alliance de Sociétés Féminines Suisses

Band (Jahr): 74 (1986)

Heft [1]

PDF erstellt am: **08.08.2024**

Persistenter Link: https://doi.org/10.5169/seals-277825

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

d'un canton à l'autre

GISELE HALIMI A GENEVE: LA FORCE DES FEMMES

Gisèle Halimi, Vera Florence et Claude Howald, lors du débat «Les droits de l'homme sont-ils les droits de la femme?»

Gisèle Halimi, ambassadrice de France auprès de l'UNESCO, présidente du mouvement féministe « Choisir », était à Genève le 25 novembre. A midi, elle était l'invitée du « Career Women's Forum » (forum des femmes faisant carrière) et le soir, des Cours commerciaux de Genève.

Elle démontra d'abord qu'il était parfaitement possible de concilier féminisme et carrière. Elle en était d'ailleurs la preuve vivante! Le féminisme est une manifestation de la volonté de changer nos relations avec les autres (hommes, famille) en vivant notre véritable identité de femmes. L'égalité doit être transformatrice, a-t-elle encore ajouté.

Le soir, au cours d'un débat animé par Vera Florence et présidé par Claude Howald, directrice des Cours commerciaux, Gisèle Halimi montra avec humour que les droits de l'homme ne sont pas toujours les droits de la femme. Y a-t-il des droits spécifiques? Oui, comme le droit de choisir de donner la vie, le droit d'intégrité physique (viol, etc.), le droit à la famille (droit parental et non patriarcal).

A la question : faut-il créer un parti politique féministe ? Gisèle Halimi a ré-



Photo Eric J. Aldag

pondu que le fait d'être féministe ne donne pas réponse à tout. On rencontre chez les féministes une sensibilité différente sur les problèmes économiques, nucléaires...

Or, un parti doit avoir un programme englobant tous les problèmes nationaux

et internationaux. Donc, pas de partis de femmes, mais des mouvements dont les options peuvent être relayées par un ou plusieurs partis politiques. Et l'ambassadrice de conclure : « Il faut être forte de la force des femmes ».

(jbw)

identique au féminin...

A sa clientèle féminine, la BCG propose aide et conseils en matière financière, bancaire et sociale.

Située 34 avenue de Frontenex (tél.358832), notre nouvelle agence est dirigée par Madame Marie-Antoinette Huguenin. Entourée de collaboratrices qualifiées et enthousiastes, elle propose à nos clients tant masculins que féminins l'éventail complet des services qu'assurent les 14 agences de la BCG.

Seule à Genève, une agence au féminin, identique aux autres... identique au féminin.

Banque hypothécaire du canton de Genève, votre banque cantonale



20 - Janvier 1986 Femmes suisses